



Antrag

der Fraktionen von CDU und FDP

Situation der Ausgleichsflächen in Schleswig-Holstein

Der Landtag wolle beschließen:

Die Landesregierung wird gebeten in der 26. Tagung des Landtages über die aktuelle Situation der Ausgleichsflächen/-zahlungen in Schleswig-Holstein mündlich zu berichten:

Der Bericht möge unter anderem eingehen auf:

- Die Entwicklung von Ausgleichsflächen /-zahlungen in Schleswig-Holstein;
- die aktuelle Flächengröße und die Verteilung von Ausgleichsflächen im Land;
- die Dimension des Flächenausgleichs im Vergleich zu Ausgleichszahlungen;
- den Stand und die Akzeptanz des Ökokontos;
- die Schwerpunkte der Mittelverwendung von Ausgleichszahlungen und
- die wesentlichen Mittelempfänger.

Dr. Michael von Abercron
und Fraktion

Günther Hildebrand
und Fraktion